
「（仮称）ながおか未来～かけはしの森協議会 設立総会」議事概要 

 

日 時：2023 年５月 11 日（木）10 時 00 分～11 時 30 分 

場 所：長岡地域振興局 大会議室 

出席者：出席者一覧のとおり 

 

１ 開会 

 

２ 設立準備委員会挨拶 会長 鈴木 重壱 

 

３ 事務局挨拶 長岡地域振興局長 伊野 智彦 

 

４ 会員と参加者の紹介 

 

５ かけはしの森の紹介（スライド） 

  （事務局よりスライドに沿って説明。） 

６ 議事 

（１）（仮称）ながおか未来～かけはしの森協議会の名称及び設立趣意書（案）について 

 （鈴木会長より、別紙３に沿って説明。） 

  ・賛成多数により、本組織の名称は「ながおか未来～かけはしの森」に決定された。 

  ・賛成多数により、設立趣意書は案のとおり決定された。 

 

（２）（仮称）ながおか未来～かけはしの森協議会の概要（案）について 

  （事務局より別紙４に沿って説明。） 

（鈴木会長より下記のとおり補足説明。） 

〇活動の企画運営として従来から育樹活動に参加していた８団体を挙げているが、そ

れに限らず参加者全員で知恵を出し合って、一緒になって参加してほしい。 

・賛成多数により、本組織の概要は案のとおり決定された。 

   

（３）今後の活動計画（案）について 

  （事務局より別紙５に沿って説明。） 

  （事務局より下記のとおり補足説明。） 

  〇育樹作業会は、良い汗をかくことができる機会になるので、会員の皆様方には是非参

加してほしい。子供も楽しむことができるような取組も行っていくので広く参加の

呼びかけをしてほしい。 

  ・令和５年度の活動計画について案のとおり決定された。 



（４）５月 27 日（土）開催予定のイベントの詳細について 

  （事務局より別紙６に沿って説明。） 

 

７ 意見交換 

  （以下、会員意見） 

 〇東山でのアウトドア活動をするためにも、道路の通行制限などを見直してほしい。 

 〇森の中に立て看板を作って満足するような活動ではなく、自然を守るために必要な本

質的な活動を、当協議会には行ってほしい。 

 〇かけはしの森に子供を連れていくことを考えると、会場にトイレがないと不安を感じ

る。気にされる人も多いのではないか。 

 〇育樹イベントでは、参加した子供向けにご褒美があれば意欲が上がるのではないか。 

 〇学校の環境教育の一環にかけはしの森を組み込んでもらうのも手ではないか。 

 〇SDGs の啓発においては、楽しいイベントを開催するだけでなく、土砂崩れの様子を参

加者に写真で見せるなどして、自然災害の怖さを感じてもらうのも必要ではないか。 

 〇かけはしの森周辺には人気のハイキングコースなどがあったり、眺望が良いなど魅力

ある場所が多いので、それらと関連して発信していくと良いのではないか。 

 〇山中に入ると、携帯電話の電波が通じないところが多い。そういったハード面の整備も

整える必要があるのではないか。 

 〇取組について協議会会員がそれぞれのホームページで広報すると、取組が波及してい

く。どんどん広報をしてほしい。 

 

８ 閉会 

 


